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【会 長】横田昌則 

【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 

【ＳＡＡ】長根章浩 

【点 鐘】  会長 横田昌則会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 吉原孝好会員 

      四つのテスト ＣＤ        

【ゲスト】 米山記念奨学生  朴 東民さん 

【ビジター】川越ＲＣ 幹事・地区内ロータリー 

      米山記念奨学学友委員 石井成人様 
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の通り、次年度は富士見クラブ45周年の記念式典を

開催する予定となっております。前回例会終了後に

45周年記念に関する炉辺会合がありました。まだ斉

藤重治実行委員長が決まっているだけで、これから

実行委員を決めて実行委員会を立ち上げることとな

ります。これから順次会合が行われてくると思いま

すが、その時には皆様のご協力をよろしくお願いし

ます。私も今年度を４５周年の準備年度だと考えて

いますので、協力してやりたいと思います。またク

ラブにとっても大きな事業だと考えます。4年前の

40周年記念事業、そして昨年度の下山ガバナー補佐

のIMの開催、私たちは一致団結して成功させてきま

した。このような大きな事業を会員全員で携わるこ

とで、クラブの活性化にも繋がるものと思います。 

 10月は「経済と地域社会の発展月間・米山月間」

となっています。10月19日には米山記念奨学部門の

卓話を予定しております。シンガポールのタン・ワ

ンキーさんという尚美学園に通っている女性です。

また地区役員として部門委員長の島崎義春さんが来

て頂けますので、皆さんご期待ください。 

 明日は、子どもの夢つなぐ市民運動☆ふじみ始動

フォーラムに参加してきます。これは富士見市に住

むすべての子どもが、さらに夢に向かってチャレン

ジできるよう支援を行うために市民運動を展開する

ものです。子どもの貧困が問題になっていますが、

貧困の連鎖を断ち切るための市民運動であり、貧困

に関する啓発や必要な支援を行っていくものです。

富士見市子ども未来応援ネットワーク会議という名

称で10月からスタートという事ですが、既に第1回

会議において、当クラブ会員の富士見市商工会会長

の柳田政男氏が会長に、そして富士見医師会会長の

日鼻靖氏が副会長と2名の会員が名を連ねていま

す。既に富士見ロータリークラブの名も発起人の一

人として名前が挙がっていますので、支援したいと

思います。  

 皆さんこんにちは 

 ちょうど１か月前の台風

21号が25年ぶりの非常に強

い台風という事で、西日本

各地に強風と大雨による被

害がニュースで目にしたば

かりでした。今週は関東地

方も10月8日の未明に台風24号の通過により、大変

な被害が出ているようです。夜中のものすごい強風

は今までにないものでした。静岡では平成最悪の大

規模停電が発生し、何百か所もの電線被害があり、

復旧がなかなか進んでないようです。さらに25号が

近づいていますが被害が少ないことを祈っています 

 またうれしいニュースもありました。今年のノー

ベル医学生理学賞は、京都大の本庶佑博士に決まり

ました。新しいタイプの抗がん剤「オプジーボ」に

繋がる研究が評価されたそうです。今、日本人の二

人に一人ががんにかかるそうです。革新的な抗がん

剤の基礎を作った功績は大きく、日本人として誇り

に思います。まだ効果は2～3割だそうですが、早く

がんの撲滅を期待したいところです。皆さんご承知 

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     
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1)例会変更の件 

1.当クラブ 

10月26日（金）→ 

    変更 10月27日（土） 

         ふるさと祭りに参加 

2)次の書類を回覧します 

1.2018年決議審議会について 

2.次期ガバナー推薦依頼について 

              （提出は10月末日まで） 

3.メジャードナー顕彰午餐会のご案内 

  11月19日（月）神戸ポートピアホテル  

        メジャードナーリスト＝ 

                    松本仙、阿部、坂本会員 

4.クラブ研修リーダーセミナー 

  10月20日（土）点鐘13時30分 紫雲閣   

5.米山記念奨学部門第2回カウンセラー会議 

  12月 2日（日）開会 15時～川越東武ホテル    

  米山記念奨学部門クリスマス会のご案内 

  12月 2日（日）開会 17時 川越東武ホテル 

  6.第2回会長幹事会の議事録 

7.志木ＲＣの会報 

8.平成30年東入間防犯・ 

                   暴力排除推進大会の開催 

 10月24日（水）午後2時～3時30分 

     ふじみ野市勤労福祉センターホール 

3)本日、例会終了後第6回目の理事会開催 

【委員長報告】 

【出席報告】齊籐 茂会員     

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

10月 5日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  45名  10名 (修正76.5)   

出席数   27名   5名  78.5％ 

  10月結婚祝   横田正、奥田、松本伸会員 

        西崎会員、星野幹事、森田、桑原会員 

      横田会長、長根、石川、山城会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○公共イメージ委員会→委員長 平岡直也会員 

     10月のロータリーの友の紹介 

1.RI会長メッセージ 

私は、全てのRCに対し、10月24日は世界ポリオデー

に合わせて「「End Polio Now」の取り組みを後押

しするように呼びかけています。もし既にイベント

を企画している場合は「endpolio.org」に登録して

広報し、参加者を増やしましょう。 

2.10月は、経済と地域社会の発展月間・米山月間 

特集は、歴史でつながる－明治150年を記念として 

－元号が江戸から明治に改元されてから今年で満 

150年。国内で明治150年にまつわる交流や活動を 

行っているクラブが数多くあります。 

2014年のRI理事会で「学友」の定義が拡大され、米 

山学友も「ロータリー学友」の一員として認められ 

ました。2016年のソウル国際大会では、世界中から 

多くの米山学友が参加し、米山を世界に知らせる良 

い機会になりました。過去最高奨学生1100人、過去 

最高寄付金20億円、2017-2018年度寄付金は14億円 

余で、2018学年度奨学生は852人。米山梅吉は本年 

生誕150年、52歳のとき（大正9年）東京RCを創立 

し、初代会長に就任、米山梅吉記念館は2019年9月 

に創立50周年。 

3.2019年国際大会ハンブルグの紹介 

4.第47回ロータリー研究会は、神戸ポートピアホテ 

ルにて11月18日から21日に開催されます。 

5.2570地区関係 

三井信託のご縁 前島修身（熊谷RC）（p20） 

【贈呈】会長 横田昌則会員 

朴さんに10月分の助成金を差

し上げます。 

【お礼】朴 東民さん 

有難うございます。今回、卓

話が出来ず申し訳ありません

次回、したいと思います。 

【ご挨拶】 

 川越ＲＣの幹事・地区Ｒ米

山記念奨学学友委員をして

います、石井成人です。 

 本日はよろしくお願い致し

ます。 

○親睦委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

1.10月会員誕生祝 

  松本、松本伸、齊籐重会員 

 横田正、栗原、吉野会員 

2.10月夫人誕生祝 

 横田昌、日鼻、野崎会員 

3.10月結婚祝 齊籐信夫会員 



【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

石井成人様（川越ＲＣ、幹事・地区米山学友委員） 

 本日はよろしくお願いします。 

横田会長、星野幹事、浅見,尾崎孝、坂本会員 

島田、下山、竹内、深谷、柳田、吉原会員 

 石井成人様、ようこそ、富士見ＲＣにおいで下さ

いました。 

横田会長、星野幹事、浅見、大坪、尾崎孝会員 

坂本、島田、下山、竹内、西崎、深谷、柳田会員 

吉原会員 

 齊籐信夫会員、イニシエーションスピーチ、宜し  

 くお願いします。 

松本仙太郎会員 

 メジャードナーは欠席させて頂きます。 

吉野欽三会員 

 平岡会員、相談にのって頂き有難うございました 

石川 泉会員 

 ふじみ野駅東口にワンツーすくすく保育園着工致  

 しました 

齊籐重、松本仙、松本伸、吉野会員 

 誕生祝、有難う。 

横田会長、野崎会員 

 家内の誕生祝、有難う。 

横田会長、星野幹事、石川、桑原、齊籐信会員 

長根、西崎、松本伸、森田、山城会員 

 結婚祝、有難う。 

尾崎功、羽石、平岡会員・前回、欠席しました。 

松本伸会員・早退致します。 

石川、下山会員・遅刻しました。     合計￥68000 

年記念誌・年間計画書等を頂きました。まだ全て読

めていないのですが地域社会の為に自分の知識とス

キルを活かして貢献したいと考える人達が集まる所 

それがロータリーです。と書かれておりました。私

自身、時間との戦いと思っておりますが、少しでも

自分が持っている知識やスキルが活かされたら幸い

です。私はこのロータリークラブに入会させて頂き

非常に嬉しい事が3つありました。1.ロータリーク

ラブのこの黄色いネクタイ 黄色は私の財運である

事です2.前回（9月28日）に横田会長からロータ

リークラブは社会奉仕でありビジネスチャンスであ

ると言われた事3.この会時間通り始まり、時間通り

に終わると言う素晴らしい会 = ロータリークラブ

である事です。 

 私どもの会社は処方箋を受ける保険薬局を現在28

店舗経営しております。近隣ですと、鶴瀬にありま

す日鼻医院の隣、スマイル薬局 わたなべ整形外科

の隣にありますさいとー薬局等今まで店舗名を替え

ていましたが、最近はパル薬局に統一しておりま

す。その他は児童発達支援事業を朝霞市に2スクー

ル。女性専用エステサロンを池袋西口に開業してお

ります。又、近々朝霞のスクールでは障がいの人達

がクッキーを作り、販売する予定でいます。 

 私の経営理念は、 

「地域の人々に愛され、信頼され、喜ばれる存在と

して社会に貢献し皆様の健康をサポートする選ばれ

る企業を目指します」ですがトップの考え方として

1.社員とその家族を守る事です（これは法政大学 

坂本教授の教え）です。2.社外社員（出入業者）と

その家族3.顧客4.地域住民です。又、社員総会では

「医療機関のスタッフである前に（心豊かな人間で

あれ）と全社員に言っております。 

 医薬品卸で私は20年間働きましたが社長の顔を2回

しか拝見できませんでした。ですから私の方針は医

薬品卸の真逆の経営をし、現場を回り社員を励まし

ています。年に１回OB会がありますが、私のような

経営をしている人はいません。このような経営を続

け、来年30周年を迎えます。今年6月に息子を代表

取締役副社長に就任させたところです。 

 私はボランティアで「埼玉県のがんを考える会」

の副会長をしております。この会は20年位続いてお

りますが、10年前に私の息子が白血病にかかり、

「がんを考える会」で多くの医師と付き合っていた

為、医師の協力を頂き、助かる事ができました。 

 又、最近は 新潟県人会 東京松代会の副会長と

山平会の会長職を拝命しました。故郷の80代の先輩

が役員の若返りを発案し、私は大きな声で賛成で

す！と言ったら、“じゃあ、お前がやれ 齋藤君は

まだ69歳じゃないか”これで若返りだよ（笑）と言

われ、役員を引き受けることになりました。 

 東みずほ台商店会も田中元会長より前々から言わ

れてましたが、当時は後継者が育っていなく断って

いました。去年、前会長より「私も、もう80過ぎた 

 皆さん、こんにちは。 

 今回、ロータリークラブに入

会したばかりの新人が大ベテ

ランの前でお話する機会を頂

きまして感謝申し上げます。 

又、ロータリークラブのルー

ルも会員全員の皆様と名刺交換で出来ていない状況

であり、大変失礼な言動があるかもしれません。先

ずもってお詫び申し上げます。 

 今回、尾谷耳鼻科の御祝の席に招待頂き、僭越な

がら私から「尾谷先生にもお孫さんが産まれたと聞

き、私も2人の孫がいるので、会場でチャンスが

あったら「孫」を歌わせて欲しい」とお願いをしま

した。とても気持ちよく歌わせて頂きました。これ

がきっかけとなったかどうかわかりませんが坂本先

生、下山先生、星野さんに声を掛けられ、ロータ

リークラブへの入会となりました。会員にして頂い

たからには退会させられない様に一歩一歩努力して

参ります。先日、会長さんから地域のあゆみ・40周 

【イニシエーションスピーチ】 齊籐信夫会員 

職は凸版印刷の下請け先で美達印刷に就職しました 

8：00～20：00、20：00～8：00の勤務時間で激務で 

した。先輩は私たち新人に、夜 食堂に行って“た

くわん”を盗んで来いと言うひどい先輩もいました 

1年位で退職をしました。理由は、先輩でも勤務時

間でもなく、印刷物である学会のトップの顔写真に

“ゴミ”がついたまま気が付かずに印刷をしてしま

いました。上司に気づかれ、私は板橋の志村坂下か

ら坂上まで走って逃げました。太っていたので大変

きつかったです。その後上司から責任を取って“辞

めろ”と言われ退職しました。（今思うと新人の責

任ではないと思っていますが…）私は職を失いある

日後楽園で社会人野球を見ていました。お金をかけ 

ず１日遊べるところがここでした。その日の試合は

明治生命と大昭和製紙でした。隣に座った人が明治

生命の“えらい”人でしたので、「聞いてみてあげ

るよ」とすぐに仕事を紹介してくれました。寮のあ

る医薬品卸会社に就職する事が出来ました。ここで

私は20年営業として頑張り、そして経験を活かし、

今現在に至っております。  

私の趣味はウォーキング、カラオケと名刺には書い

てありますが、ゴルフも大好きです。ウォーキング

は出来るだけ毎日、朝5：00から妻と1時間歩き、週

１回スポーツジムでストレッチと筋肉トレーニング

を行っております。カラオケは年2回、鶴瀬のコ

ミュニティーセンターで発表会に参加しています。 

そして、ゴルフは月3～4回しておりますが回数だけ

ではなかなか上達しなく、まだ100も切れません。

どなたか上達の秘訣を教えてください。 

最後に、今まで「社会貢献」、「地域貢献」とお題

目を並べておりましたが会社経営をもとに新潟県人

会、東みずほ台商店会、そしてロータリークラブに

参加させて頂き、これまで実行に移せていなかった

事をロータリークラブの皆さんのご指導・ご鞭撻を

頂きながら生きている限り達成に向けて頑張りたい

と思っております。皆さんと同じ、ロータリークラ

ブの一員となれるように努力して参ります。今後と

も、手取り足取り教えてください。よろしくお願い

いたします。 

    【点鐘】会長 横田昌則会員    

領収書の字も見えないんだよ」齋藤さん。と言われ 

「わかりました…」と言うしかありませんでした。 

 今年、東みずほ台商店会 会長に就任しました。 

 そんな中、商店会会員が増えたことは大変嬉し

かったです。私は新しい方法で会員の増強対策をし

ております。これからも商店会繁栄の為に会員を増

やしていきたいと思います。現在の話はこのくらい

にしまして、私の出身は新潟県。現在は十日町市で

すが当時は東頸城郡 松代町 大字田野倉と言う今

でも「たぬき」か「きつね」が出て来るようなド田

舎で生まれました。私が小学校へ上がる前の事です  

お腹が痛く、親戚の人におんぶして町の医療機関に

行きました。「お腹の冷えからの痛み」でしたが、

病院までの距離と時間だと急病なら助かってなかっ

たと思います。そんな田舎での暮らしを少しですが

話したいと思います。 

小学校の時 

 相撲大会で親戚の子供を押し出してしまい（おふ

くろに怒られました）あんなに強く押したら“ケ

ガ”してしまうでしょう。私が体重オーバーでした

ので、相手が私に当たってそのまま倒れた…と言っ

た方が正解です。6年生の時 誰か、先生の机にい

たずら書きをしました。全体責任だからと雪の校庭

を全員で走らされました。（犯人探しではない。全

員で気を付けよう…と話しでした）学校には積雪計

が4ｍしかありませんでした。ある日、先生が１ｍ

物差しを足した事を思いだします。当時は5ｍ以上

の積雪が当たり前でした。 

中学時代 

 大きな地震がありました。病院も火災に成り大変

な事でした。校庭に全員揃って最初に“避難”した

のは先生でした。（先生が先に集まってしまう 防

災訓練とは何なんでしょう？） 

高校時代 

 私は体重が100㎏ありました。柔道部のキャプテ

ンをやっていた同級生に私はコンクリートの床に投

げつけられ、校舎の3階から１階へ窓から落とされ

た事もあります。雪が多いので安全なのですが…、 

そんな彼は警察官になり2回バイクの試験に落ちま

したが、無事合格し白バイに乗って千葉県警で活躍

をしてましたが、現在は落ち着き“のんびり”生活

しております。 

太った原因は… 

・新潟県ですから“米”はいっぱいあります 

・中学時代から学校から帰るとご飯を“マキ”で炊

く仕事と茄子の炒め物を作る仕事が私の日課でした 

その間私は先ずインスタントラーメンを2個食べて

その汁の中に冷たいご飯をいっぱい入れて食べてい

ました。もちろん夕飯は夕飯で食べました。 

（太るはずですよね） 

中学から高校時代は勉強も嫌いでしたが何より運動

が一番嫌いでした。そんな生活から高校卒業後就職

活動の為、父親と東京へ出て来ました。そして、就 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 
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